



## accueil de loisirs maternel

**T**out le monde le sait : lorsque l'on demande à un enfant ce qu'il a fait dans sa journée, sa réponse est presque toujours « je ne sais pas ! » Alors pour répondre à vos interrogations et rafraîchir la mémoire de nos charmantes petites têtes blondes, voici un petit résumé de ce qui s'est passé :

Tout d'abord les vacances se sont déroulées du 23 avril au 04 mai. 24 enfants, de 3 à 6 ans, y ont participé. Ils ont été encadrés par Mathilde, Thomas, Guillaume et Laura.

La première semaine, ils ont fabriqué divers objets : des pieuvres en papier, des trombones chenilles ; quelques volontaires se sont essayés au quilling. Du côté des jeux, ils ont joué au chat et à la souris avec le parachute géant, ils se sont grimés en clown, fait deviner des mots à leur équipe en mimant et traverser une rivière aux crocodiles. Le mardi, sous un magnifique soleil, ils sont allés à Accroland où 2 parcours, adaptés à leur taille, les attendaient. Pour la plupart d'entre eux ce fut une grande découverte. Pour clore la semaine, les enfants sont venus en aide à 2 artistes de cirque. En effet, une dresseuse d'animaux et une danseuse avaient besoin

d'eux pour transformer un clown en papier. Pour y arriver, ils devaient retrouver des objets lui appartenant, cachés sur 6 ateliers en rapport avec le cirque. Comme ce sont de vrais champions, ils les ont trouvés et un clown en chair et en os est apparu pour les remercier.

La deuxième semaine, ils ont fabriqué un cadre photo avec des morceaux de puzzle. Ils ont jonglé avec des ballons de baudruche, se sont transformés en fée des dents et poussé la chansonnette. Ils sont allés au cinéma voir « Pierre Lapin » et tout le monde a beaucoup ri. Le jeudi, ils ont rencontré « Libellule la fée » et « Merlin le lutin ».

Ils ont découvert leur monde à travers six ateliers. Le vendredi matin, ils ont assisté au spectacle « les Contes de Sables » à la salle des Conférences et sont tous repartis avec leurs cailloux magiques. Ce beau spectacle a plu aux enfants et aux animateurs.

Voilà en quelques phrases, ce qu'ont pu vivre vos enfants durant ces deux semaines ■

Laura

# accueil de loisirs primaire

## DES VACANCES SOUS LE SIGNE DU PARTAGE

**7** Il fait beau ! Il fait chaud ! Et c'est les vacances !

Nous avons 30 inscrits. Durant ces deux semaines, une équipe d'animateurs plutôt masculine était présente avec Guillaume, Thomas, Nicolas et Manon.

Comme le titre l'indique, ces vacances étaient sous le signe du partage, de la solidarité et d'échange avec d'autres enfants du département. Nous avons eu trois grandes journées : le développement durable, le « Solidar'Foot » et « L'Oval Cup ».



Une belle journée au parc Pierre PITOIS (Anciennement Fouchy) a été proposée aux enfants. Chaque année, « TROYES CHAMPAGNE METROPOLE » organise une journée « développement durable ». Les enfants ont eu une visite guidée du parc avec le privilège de nourrir les animaux. Ensuite, ils ont découvert le pressage de pommes, ont eu droit à une dégustation de son jus grâce à l'association « **Les Croqueurs de Pommes** ». L'après-midi, ils ont participé à divers jeux autour du thème « *L'alimentation* » proposée par les centres de loisirs.

Le Solidar'Foot. Comme le nom l'indique une journée autour de la solidarité et du sport. Ils avaient le choix de participer ou non. Tous les ans l'accueil de loisirs des Noës organise une journée foot avec un grand tournoi et la venue d'un joueur de l'ESTAC.



Les enfants devaient apporter deux denrées alimentaires redistribuées aux familles noyates en difficulté. Cette journée était réservée à tous les accueils de loisirs et aux familles. Elle a permis aux participants de s'ouvrir aux autres.

Et notre dernier grand événement des vacances, « L'Oval Cup » : découverte du monde du Rugby en une journée ! Depuis plus de 10 ans, le Comité Aube Rugby et Loïs GRIMAL organisent « L'Oval Cup » qui rencontre un grand succès. Le bouclier est remis en jeu tous les ans. Pour gagner c'est simple ! Il faut participer, faire un beau totem, être respectueux et apporter



de la bonne humeur à ces moments d'échange. Le matin, des ateliers autour du rugby étaient proposés comme « la passe », « l'arbitrage », « le plaquage ». Cette année, une structure gonflable était mise à disposition par « LOOKA ». L'après-midi tournoi de rugby entre tous les centres en respectant le fair-play. Après ces grandes journées, nos petits acrobates patrociens sont allés une matinée, à Accroland. Mais aussi un après-midi « laser quest » ou cinéma. Nous avons proposé aux enfants ces deux sorties. Un petit groupe du primaire s'est joint aux maternels pour aller voir « Pierre lapin ». Ce n'est pas souvent qu'ils sont ensemble !

Les enfants ont participé à diverses activités sportives, à des activités créatives comme la fabrication d'une danseuse en papier mâché, d'un petit bateau et même la réalisation d'un journal du centre.

Des vacances peu reposantes mais riches en activités et sorties. Le retour du soleil a fait grand bien à tout le monde et nous avons profité au maximum ! ●